

# *Wenn du verschwindest*

*Theaterstück der Familie Gassenhauer  
zum Welt-Alzheimerstag 2019*



**Eintritt frei**

14.09.2019 · 20 Uhr  
Stadthalle Aurich

**Familie**   
**Gassenhauer**

unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Heinz-Werner Windhorst

# Wenn du verschwindest

Zum Inhalt des Stücks:

Was für ein besonderer Auftritt! Kinder und Jugendliche der Theaterfamilie Gassenhauer mimen Menschen, deren Geist und Körper nach und nach unbittlich versagen. Die Diagnose: Alzheimer. Den Verfall bringen die jungen Darsteller lebensnah und glaubhaft auf die Bühne - als Erkrankte, als Familienmitglieder oder als Pflegerinnen und Pfleger.

Entlastung suchen diese Familien in einer Selbsthilfegruppe für Angehörige von Demenzerkrankten. Hier kann jeder sein eigenes Lied von Last und Leid singen – zum Beispiel über Oma Roth. Sie hält zu Hause alle auf Trab. Sie verräumt Schlüssel, läuft weg oder hält nachts die Familie wach, weil sie für den längst verstorbenen Opa kochen will. Die Angehörigen sind hin- und hergerissen. Was sollen sie machen mit Oma Roth? – Herr Rombach pflegt liebevoll seine demente Frau. Da stiehlt sich die Sehnsucht nach einer „lebendigen“ Beziehung in sein Leben, als die neue Pflegerin Anja antritt. Herr Rombach ist gepeinigt von Gewissensbissen. – Das Publikum lernt auch Sabine kennen, die ihren verwirrten Vater aufrichtig hasst und dennoch zu Hause aufnimmt. – Schließlich ist da Frau Schulz, die gehetzt und geplagt ihre eigenen Bedürfnisse übersieht und für gut gemeinte Ratschläge kaum empfänglich ist.

Dieses Theaterstück ist bitterernst und zugleich durchsetzt mit urkomischen Momenten: Es will unbedingt angesehen, erlebt und diskutiert werden.

Die Alzheimer-Gesellschaft Aurich-Ostfriesland feiert Geburtstag!

„Familie Gassenhauer“ gratuliert ganz herzlich!

Anlässlich ihres fünfjährigen Bestehens veranstaltet die Alzheimer-Gesellschaft Aurich-Ostfriesland in der Woche zum Welt-Alzheimerstag unterschiedliche Aktionen.

Ganz besonders herzlich eingeladen sind Sie am Sonntag, dem 22. September 2019 um 15.00 Uhr zu einem „Seelenbalsam-Konzert“ in die Lambertikirche.



Alzheimer Gesellschaft  
Aurich/Ostfriesland e.V.

